



Tete Delgado: "El público se ríe con ganas y los hombres pueden aprovechar esta obra para entendernos mejor"

15/04/2015



Tete Delgado es actriz, presentadora y cantante, aunque esta es su faceta menos conocida. Hoy llega a Elda con la obra *Sofocos plus*, junto a Ana Obregón, Fabiola Toledo y Elisa Matilla, con doble función a las 20 y 22:30 horas, en el Teatro Castelar.

¿Cómo encaja en los distintos personajes que lleva a escena en esta obra?

De los personajes que hago, con el que salgo más a escena es una mujer gruñona, que no sé si lo es de por sí o a causa de la menopausia, pero no soporta nada, ni a sí misma. También hago de peluquera, que lleva la menopausia de forma bárbara; de una señora que va a Pilates y no tiene problemas con nada; o la que va al ginecólogo que tiene un conflicto, pues es multiorgásmica y los hombres guapos la excitan.

¿Esta obra contribuye a desmontar los falsos mitos de la menopausia?

Lo que hacemos es parodiar la menopausia, llevar al límite los síntomas típicos de la misma y reírnos de nosotras, pues sin ese filtro de humor no tendría la menor gracia lo que hacemos. En realidad, son cuatro mujeres cuyos personajes se mezclan hasta generarse una tremolina, ya que se mueven en situaciones cotidianas, pero lo hacen de forma disparatada, tanto que hacen que te mueras de risa. No es una guerra de sexos, y los hombres pueden aprovechar para entendernos mejor.

¿También se dirigen al público?

Sí, aunque no llegamos a bajar del escenario ni sacamos a nadie de su sitio, pero nos dirigimos a la gente en algunos momentos. Si alguien asistió a las representaciones de Sofocos y Resofocos, verán que no es la misma función, ya que cambian los textos, por lo que no vale decir yo ya lo vi».

¿Qué acogida tiene la obra?

La obra se estrenó el pasado mes de diciembre y ya hemos estado en Valencia, Bilbao y Alicante. Ahora vamos a Ibi y Elda y volveremos a Bilbao para seguir por toda España. La obra es divertida y la gente se ríe con ganas. Mucha gente nos espera a la salida para decirnos que se lo han pasado muy bien. Es gratificante hacer feliz al público.

¿Por qué su faceta de cantante es la menos conocida?

Bueno, llevo más de cinco años cantando con mi banda de rock "Tele y los ciclones" y tenemos un segundo disco grabado que no acaba de salir. Hemos actuado por todo el país pero todavía no hemos tenido una gran repercusión porque la gente cree que cantar es algo que hago de forma puntual.

¿Que otros proyectos tiene en marcha?

Estoy colaborando en un programa de RNE "Abierto hasta las dos" y sigo con "Los ciclones". Además soy imagen de un método para adelgazar que me ha dado buenos resultados y que recomiendo porque me ha permitido bajar 30 kilos de peso.

